

**Agosto 31 de 2015**

## **Reconocen aporte de la UNACH al Programa de Movilidad DELFIN**

- **Recibe el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, la distinción por el trabajo hecho por la Universidad durante 20 años**
- **El Coordinador General de DELFIN, Carlos Humberto Jiménez, destaca a la UNACH como uno de los fundadores del Programa**

**Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.-** El Coordinador General del Programa Interinstitucional para el Fortalecimiento de la Investigación y el Posgrado del Pacífico (DELFIN), Carlos Humberto Jiménez González, entregó un reconocimiento a la Universidad Autónoma de Chiapas, que encabeza el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, por los trabajos realizados a lo largo de dos décadas.

En el acto donde se otorgó esta distinción, Carlos Humberto Jiménez González señaló que desde la fundación del Programa DELFIN, en el año de 1995, la UNACH ha estado presente, estrechando los vínculos de cooperación con distintas Universidades del país.

En el evento que fue atestiguado por el reconocido biólogo Juan Luis Cifuentes Lemus, mencionó que el Programa DELFIN, reúne a instituciones de 24 estados de la República, además de que por su éxito, su modelo de vinculación ya ha sido replicado en Colombia.

Ante la presencia de autoridades de la Máxima Casa de Estudios del Estado, externó que dicho programa, que permite a jóvenes estudiantes compartir experiencias con investigadores y académicos de diferentes disciplinas, ha sido también reconocido en Europa por organismos que emprenden acciones similares.

Al hacer uso de la palabra, el Rector Carlos Eugenio Ruiz Hernández, dijo que este reconocimiento fortalece y motiva a la comunidad universitaria, para continuar trabajando en los temas de movilidad nacional e internacional, la calidad académica, investigación y vinculación.

Agregó que el hecho de que los alumnos realicen estancias académicas con investigadores de instituciones hermanas, les permite obtener nuevos conocimientos, además de adquirir otra perspectiva sobre la licenciatura en la que se están formando.

Ruiz Hernández recordó que durante el presente año, 65 alumnos de la Universidad fueron beneficiados con el Programa DELFIN, razón por la que durante los meses de junio y agosto, se trasladaron a instituciones de otros estados de la República.

De la misma manera, y como parte de los convenios que se firman dentro del Programa DELFIN, en el mismo periodo de tiempo, la UNACH fue receptora de 58 estudiantes procedentes de 18 Universidades, quienes estuvieron bajo la responsabilidad y tutela de 16 investigadores y académicos.

Finalmente, Ruiz Hernández, hizo hincapié en la presencia de Juan Luis Cifuentes Lemus, quien por su trabajo ha trascendido a nivel nacional, motivo por el cual el Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMEX), lo ha reconocido, otorgando su nombre a la Cátedra de Biología que este organismo auspicia.